

Rénovation du Bac Pro : tous concernés !!

La DGER a mis en consultation 4 spécialités et le tronc commun de Bac Pro.

Ces projets de rénovation vont toucher les collègues de ces filières, mais pas uniquement.

Tout comme la rénovation du Bac général et technologique a fait entrer des modifications fortes du STAV et du Bac G qui se sont développées dans les diplômes, celles portant sur les Bac Pro vont se généraliser à l'ensemble des formations de l'enseignement agricole.

Les ECCF sont en croissance dans le tronc commun, le « cadrage » et la « valorisation » au travers des ECCF des EIE se confirment, etc.

Si vous enseignez une discipline non concernée par les rénovations actuelles des Bac Pro, vous allez être impactés par ces réformes. Un exemple, la mise en place de pluri dans le tronc commun, que nous saluons, se fait sans apport d'heures que nous regrettons.

Autre exemple, les EIE portés par des enseignants des disciplines professionnelles vont devoir entrer dans le cadre défini par le tronc commun du Bac Pro.

Le SEA-UNSA invite tous ses adhérents à s'emparer de ces projets de référentiels en répondant à la consultation ouverte jusqu'au 20 septembre (date reportée suite à nos demandes répétées) et à nous faire part de toutes vos remarques que vous ferez remonter à la DGER : nous pourrons ainsi mieux défendre vos revendications.

Toutes les informations sur : <https://chlorofil.fr/diplomes/seconde/bac-pro>